
                                       平成 27年１１月 26日 

会員の皆様へ                  

                                     県立神奈川総合高等学校 

                                   パートナーズ会長 米光 豊 

 

平成 27 年度 第５回パートナーズ運営委員会便り 

11 月７日(土)平成２7年度第５回パートナーズ運営委員会が開かれましたのでご報告いたします。 

 

１． 米光会長より 
20 周年も終わり、みなさんホッとしているところかと思います。 

10 月 24日に 21 期後期生の方々が入学されましたので、ウェルカムパーティーをさせていただきました。 

いつものように、ポトラックファミリーさん、花いっぱいファミリーさんにご協力いただき、盛大に行うこと

が出来ました。21 期さん中心に 100 人のかたが参加しました。皆さん、おいしいお料理を提供していただき

ありがとうございました。21 期の方もたくさんご持参くださいました。各専門部、ボランティアファミリーさ

んに PR タイムを楽しくやっていただき、入部された方も多かったのではないかと思います。 

11 月 3日に 20周年の式典がありました。非常に盛り上がって神奈総らしい行事となり、事故もなく楽しん

でいただけたのではと本当に良かったと思います。改めて皆様のご協力、ご参加に感謝いたします。ありがとう

ございました。 

 

２． 市川校長より 
20 周年の記念式典ありがとうございました。実行委員長の米光会長はじめとしてパートナーズのみなさんの

ご尽力によって大成功できたと思います。改めて感謝申し上げます。第 1部が終わり、教育委員会の課長さんを

お見送りするために外に出たところ、同窓生の列と保護者の列とものすごい列でみなさん並んでいました。課長

さんも大変驚かれて「こんなにみなさん来てくださる式典なんですね」と仰っていましたが、逆に言えば多くの

方が来てくださったことで、入場制限をせざるを得なくなってしまい、一部の保護者の方にはその場でお断りを

するというケースも出てしまいました。大変申し訳なく思っております。みなさんの期待のもとでやったという、

その中で入場制限は、会場の定員があり、申し訳ありませんがご理解いただければと思っております。内容とし

ては、素晴らしいものができたと自負しており、本当にこの学校の校長でよかったと思っております。来賓の多

くの方からお褒めの言葉をいただいております。これから横浜北地区交通安全大会もあります。次から次へと今

年はいろいろな行事がありますが、よろしくお願いいたします。 

生徒は、静かに勉強できる季節となりました。授業観察で見ておりますと、各階でコツコツと自習している姿

が多くなったなと感じています。昨年も後半戦すごく多くなったんですね。結果的に最後まで頑張って合格した

生徒がたくさん出たというのが昨年でした。その雰囲気が最近また似てきています。これから先風邪をひかない

ように、ご家庭でも励ましていただいて、卒業、進路に向けてご協力お願いしたいと思います。 

また生徒は様々なところで頑張っておりまして、先日県知事との対話の広場があり、本校から 3名ほど出席さ

せていただきました。一般の社会人など様々な県民の中で、知事が色々質問し、みなさん自分の考えを述べると

いう意見交換なんですね。本校の 3名も質問で当てていただき、内容も素晴らしいということで一緒に写真も撮

っていただきました。県の HP でも生中継されました。 

本日も神奈川人づくりコラボで、本校の生徒が司会として参加しておりますが、いろいろな大会で神奈川総合

生を見ないことはないというくらい、頑張っております。 

 

３． 報告・連絡事項 
(１)本部より  各種研修会参加予定状況 

  10/21 私費会計監査     11/18 県高 P 連大会(12:00 パシフィコ横浜) 

  10/22 PTA 交通安全担当者会議第 3 回   11/20 横浜北地区交通安全大会  

  10/24 21 期保護者懇談会、後期ウェルカムパーティー 12/ 1  街頭キャンペーン 

  10/25 20 周年記念事業拡大実行委員会   12/ 5  20 周年記念事業実行委員会 

  11/３  創立 20 周年記念式典(大さん橋ホール)  12/12 ほっと一息Café(14:00 2F 会議室) 

  11/14 ほっと一息Café(14:30 502 学習室) 

          

                 

   

   

 

面談、ファミリーの活動な

ど、学校にお出かけの際

は、パートナーズの名札

（オレンジ・クラス名入り）

を必ずつけてください。 

 

 神奈総パートナーズのＨＰ： http://www.soudagakkoueikou.com/      

更新されると、メールが来る！ 詳しくは、パートナーズのページの一番下を 

ご覧ください。ID･PW をお忘れの方は、お近くの年次部員さんにお訊ねください。 

 



 (２)学校より 
 ○11/12 月の予定について(詳細は生徒配布予定表参照)※入試等、生徒立ち入り禁止時は保護者も立ち入り禁止です。 

11/3(火) 創立２０周年記念式典 

11/4(水) 代休 

11/５(木) 履修計画確認 

11/７(土) パートナーズ運営委員会 

11/９(月) 体感ツアー(AM) 20・１９期茶話会(PM) 

11/12(木)  LHR 局選挙 

11/15(日) 総合文化祭(情報放送部門) 

11/16(月) 教育力向上推進研究授業 

11/20(金) 月曜授業 かもめの意見交換会 

12/１(火)  街頭キャンペーン 

12/2(水)～８(火) 後期中間テスト 

12/5(土)   ﾊﾟｰﾄﾅｰｽﾞ運営委員会 20周年記念事業実行委員会 

12/10(木) センター入試説明会 

12/12(土) ワールドカフェ 

12/14(月) 音楽フィールド冬の発表会 

12/17(木) 考査素点票配布 

12/19(土)～１/5(火) 冬季休業 

12/19(土)～22(火) 研修旅行(沖縄・屋久島) 

12/20(日)～23(水) スキー実習 

12/29(火)～1/3(日) 校内立入禁止 

 ○その他 

 ・第 14 回かもめの意見交換会(11/5 配布) 

  11/20(金)15時～17 時 2階会議室 「神奈川総合高校のスペースの使い方について」 

 ・2 月入試後のパートナーズ活動について 

  入試採点のため、２/20(土)のパートナーズの活動は中止または延期にしてください。 

 
 (3) 各専門部より 
○ 年次部 
・社会教育研修プログラム(10/13) JAL 工場見学 43 名参加。 
飛行機の飛ぶしくみ等を学び制服体験を楽しんだ後、機体整備中の飛行機を見学。楽しんでいました。 

・21 期後期懇談会(10/24) 77名出席。 
全体会では、進路、研修旅行・パートナー校交流についてお話。その後、コース別、クラス別懇談会。  

・後期懇談会(11/9) 50 名参加申込。午前、午後一回ずつツアーコースを設定。企画最終確認中。 
・卒業年次茶話会(11/9) 40 名参加申込。スライドの上映など予定。 
・20 期茶話会(11/9) 25 名参加申込。研修旅行のスライド上映。先生から研修旅行の様子等伺う予定。 
○ 国際交流部 

 ・1/17 異文化体験イベント「ドイツ料理を作ってみよう！」を開催。12/10 オレンジペーパー発行予定。

申し込みはメールで先着順のためご希望の方はお早めにお申し込みください。 
○ 広報部 
・年次部主催の社会研修プログラム「JAL 工場見学」、20 周年記念式典の取材へのご協力ありがとうござい
ました。生徒への全校アンケートや記念式典の様子などを盛り込んだ「ざっくばらん 62 号」は 12/10（木）
に配布予定です。今後は後期体感ツアー、交通安全大会、ワールドカフェ、冬のフィールド発表会の取材を
予定しています。引き続きご協力よろしくお願い致します。 

○ ボランティアバンク 

 ・ベンチ F 今年度の活動終了 

 ・他校よりベンチ譲渡の依頼が多数来ているが、選定・安全性等考慮すると、なかなか難しい。 

 
 (4) その他 

 ・20周年イベントについて 学校で動画を観る機会はあるか？ → 次回実行委員会で検討予定 

 ・専門部イベントの報告書等、配布前にHP掲載は可能か？ → 配布日付当日に掲載とする 

 ・県立高校改革案について 神奈川県教育委員会 HP にて公開、パブリックコメント受付(～11/16) 

４． 議事  

(1)卒プロ委員会、指名委員会発足（両委員会とも、12/5 顔合わせ 後、毎月運営委員会の後、委員会を開催） 

【卒プロ委員会】卒業を祝う茶話会の企画・運営 年次部、20、21期から 3 名ずつ、ポトラック F、本部 

 【指名委員会】 次年度本部役員候補選出 各専門部から 1 名、本部 

(2)後期卒業記念品について 

  業者より、商品の値上げ通知あり。これまでと同じ品だと、予算を少し超えるが、如何するかと討議。 

  その場で、価格が同じ品と、昨年度と同じ品を回覧し、多数決で、昨年度と同じ品(値上げ品)に決定。 

 
ご意見等ございましたら「よろず承り箱」にお願いします。次回運営委員会は 12 月５日(土)10 時からです。 
＊各配布物は、学校ホームページにも掲載しています。ご参照ください。 

  

☆12 月５日（土）午前１０時～ ８階講義室にて 

アンドレイ・タルコフスキー監督作品（１９８６年ロシア）「サクリファイス」を上映予定です。お気軽にお越しください。 

 

～映画な人たち～ 


